

Erster Wickeltisch an der TU Dresden



Seit 27. Oktober 2006 verfügt die TU Dresden über ihren ersten Wickeltisch. Er ist im Erdgeschoss des Hörsaalzentrums (Behindertentoilette) installiert. Zu danken ist das für Babys und Kleinkinder unentbehrliche Utensil der Studentenstiftung Dresden. Deren Vorsitzende Julia Thombansen übergab die Schenkung Rektor Professor Hermann Kokenge am 27. Oktober 2006. Wie

die Linguistik- und Politikwissenschaftsstudentin ausführte, sehe ihre Stiftung darin einen Beitrag zur TUD-Initiative »Uni mit Kind«, der die Bedingungen für studierende Eltern verbessern solle. Dank eigens vom Sachgebiet Universitätsmarketing angebrachter Piktogramme ist der Raum mit dem Wickeltisch leicht zu finden.
ke, Foto: UJ/Eckold